
SIBILIA. — Al Ministro dell’interno. —
Per sapere – premesso che:

in data 15 giugno 2017 il segretario
generale del Conapo Sindacato autonomo
vigili del fuoco, Antonio Brizzi, si è recato
presso la base elicotteri di Rieti dell’ex
corpo forestale dello Stato (CFS) per pren-
dere visione dello stato delle cose a quasi
7 mesi dall’attuazione della cosiddetta ri-
forma Madia che ha visto transitare in
parte al Corpo nazionale dei vigili del
fuoco (CNVVF) e in parte all’Arma dei
carabinieri i piloti, gli specialisti, gli eli-
cotteri ivi in servizio e parte dello stabile;

lo stesso Brizzi in una missiva indi-
rizzata, tra gli altri, al Presidente del
Consiglio Gentiloni e al Ministro dell’in-
terno lamentava di essersi trovato « di
fronte ad una base elicotteri del CNVVF
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fantasma, 4 hangar immensi che appari-
vano totalmente nelle mani dei Carabi-
nieri, anche se 2 hangar avevano all’in-
terno materiale VV.F. » mentre « le dimen-
sioni della base potrebbero tranquilla-
mente consentire un uso equamente
ripartito e sufficiente ad entrambi i Corpi
dello Stato »;

sempre secondo Brizzi, « non era
presente nessun elicottero VVF (e nem-
meno dell’ex CFS assegnato ai VVF) no-
nostante ci troviamo alle porte della cam-
pagna antincendi boschiva. Sembrerebbe
inoltre che per poter dividere la base
elicotteri tra i due Corpi siano necessari
lavori e risorse finanziarie ad oggi non
disponibili e che invece sarebbe opportuno
trovare poiché questa è una base strate-
gica per gli incendi boschivi in centro
Italia. A questo si aggiungerebbe l’assenza
di notizie circa l’idoneità antisismica di
tutti i locali »;

una situazione simile a quella de-
scritta, a parere dell’interrogante, riguar-
derebbe anche altri casi di ex Forestali
confluiti nel Corpo nazionale dei vigili del
fuoco, alle prese con difficoltà quotidiane
nell’espletare il proprio lavoro –:

se sia a conoscenza dei fatti esposti in
premessa e se ritenga opportuno porre in
essere le iniziative di competenza per
garantire una divisione e sistemazione de-
gli hangar nella base elicotteri di Rieti tale
da renderla subito operativa e funzionante
già per gli incendi boschivi di cui alla
campagna AIB 2017;

se non ritenga opportuno inviare
quanto prima sul posto almeno un elicot-
tero pronto a fronteggiare gli incendi bo-
schivi del Centro Italia, così come acca-
deva in precedenza con gli elicotteri dal
Corpo forestale dello Stato. (4-17286)
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